

PCR mantiene la calificación de "AAA" a la Novena, Décima y Décima Primera Emisión de obligaciones a Largo Plazo de Banco Guayaquil S.A.

Ciudad de Quito (febrero 28, 2024) La Calificadora de Riesgos Pacific Credit Rating S.A. con base a la información con corte al 31 de diciembre de 2023 decidió mantener la calificación de "AAA" a la Novena, Décima y Décima Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Banco Guayaquil S.A. La decisión se fundamenta en la experiencia del emisor en el sistema financiero, siendo el tercer banco más grande del país, y en su destacable desempeño dentro del mercado de valores. Durante todo el periodo de análisis, se resalta la óptima administración del riesgo integral que ha conservado la institución, pues la mayoría de sus indicadores son sobresalientes dentro del sistema de bancos privados. Para la presente revisión, el incremento de la cartera improductiva, resultado de un cambio normativo, provocó un deterioro de los indicadores crediticios; aun así, la morosidad se ubica por debajo del sistema, asimismo, se evidencian indicadores de liquidez y solvencia robustos. Adicionalmente, la institución refleja mayores resultados obtenidos al cierre del año, explicado por un adecuado manejo de tasas y un control en sus gastos operacionales. Finalmente, se evidencia un cumplimiento a satisfacción de los resguardos de ley del presente instrumento calificado.

Banco Guayaquil S.A. es una institución financiera que posee amplia trayectoria en el mercado nacional (99 años). A nivel histórico Banco Guayaquil S.A. se ha mantenido dentro de los primeros lugares del sistema financiero producto de su aceptación en el mercado y el manejo de su imagen corporativa, amplitud de servicios y fidelización de sus clientes.

Posición competitiva

Según el Boletín de la Superintendencia de Bancos, a diciembre de 2023, Banco Guayaquil S.A. ocupa la tercera posición del sistema de Bancos privados del país con una participación de 12,15% de los activos totales del sistema, que se traduce en un monto de USS\$ 7.379,35 millones. A nivel histórico Banco Guayaquil S.A. se ha mantenido dentro de los primeros lugares del sistema financiero producto de su aceptación en el mercado y el manejo de su imagen corporativa, amplitud de servicios, y fidelización de sus clientes. A la fecha de corte, también ocupó la tercera posición por tamaño de pasivo y patrimonio (12,25%) y (11,30%) respectivamente.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Econ. Gabriela Calero Analista de Riesgo gcalero@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. **T** (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.